

72-26.03.1992

GAL lehnt das Postzentrum ab

eml. VG BODENHEIM — In der Debatte um das geplante Postfrachtzentrum im „Unterfeld“ bei Bodenheim/Nackenheim (wir berichteten) vermißt die GAL Überlegungen, die Aspekte des Landschaftsschutzes in die Ansiedlungsfrage miteinbeziehen. Sowohl das Gewerbegebiet „Im Bürgel“ als auch das Zentrum würden im Landschaftsschutzgebiet „Rheinhessische Rheinfront“ entstehen; zudem falle das Vorhaben der Post in den regionalen Grünzug „Rheinniederung und Rheinfront von Mainz bis Worms“.

„Wesentliche Planungsvoraussetzungen“ fehlen nach Ansicht der GAL, da den betroffenen Kommunalparlamenten „ein Überblick über die Ziele des Naturschutzes und der Landschaftspflege“ für das fragliche Gebiet nicht vorliege. Die Grün-Alternativen Politiker der VG äußern in einer Presseerklärung Zweifel an der „Verläßlichkeit unseres Rechtssystems“, wenn „die Hürde des Landschaftsschutzes so leicht genommen wird, wie es in den Fällen des Postfrachtzentrums und des Gewerbegebietes ‚Im Bürgel‘ jetzt geschehen soll“. Die GAL lehnt vor allem aus diesen Gründen das Vorhaben der Post und die Art, „wie es erzwungen werden soll“, ab.